

Activan alerta Fuerzas Armadas

► Envían refuerzos a 9 entidades; blindan marinos instalaciones

Benito Jiménez

Las Fuerzas Armadas implementaron un operativo de "alerta máxima" ante posibles ataques del crimen organizado contra instalaciones de los tres órdenes de gobierno.

Fuentes militares indicaron que los primeros días de 2010 serán clave para inhibir una ofensiva del narcotráfico, luego de la muerte del capo Arturo Beltrán Leyva, tras un enfrentamiento con la Armada en Morelos, el 16 de diciembre.

"La posibilidad es latente, hay información ya procesada de que así lo tienen contemplado distintas células de los diferentes cárteles, principalmente el del Golfo", reveló un mando militar.

Los estados que fueron reforzados con más soldados son Sinaloa, Chihuahua, Baja California, Guerrero, Chiapas, Morelos, Tamaulipas, Michoacán y Veracruz, reportaron las fuentes castrenses.

Incluso, en esas entidades se llevó a cabo un relevo de tro-

pas que inició el pasado 23 de diciembre para evitar la fatiga de los militares.

En tanto, la Secretaría de Marina continúa en estado de alerta ante posibles ataques, luego de la ejecución de cuatro integrantes de la familia de uno de los marinos que falleció durante el enfrentamiento con Beltrán Leyva en Morelos.

Además, la Armada reforzó la seguridad de sus inmuebles, tanto en las zonas navales como en sus instalaciones de la Ciudad de México.

El cuartel general, ubicado en la Delegación Coyoacán, ordenó la instalación de una cámara de video en el acceso principal, sobre la Avenida Miramontes, que apunta hacia el tráfico de vehículos.

La cámara cuenta con un zoom de mayor alcance y una visión de 360 grados.

Mientras que en las azoteas del Hospital del General Naval de Alta Especialidad, donde se atienden marinos y sus familiares, así como en el edificio principal del instituto armado, efectivos de Infantería vigilan con armas de grueso calibre, accesos y el movimiento de vehículos que pasan frente a la dependencia.

Sobre Calzada de la Virgen, marinos a bordo de un camión

comando realizan guardias de vigilancia. Incluso, una ambulancia de la Marina también figura en la zona como parte del operativo de alerta.

Las bases militares en el Distrito Federal también presentan mayor seguridad. Aeronaves y batallones de Paracaidistas y Fuerzas Especiales se reportaron disponibles ante cualquier caso de emergencia.

En Morelos, a través de mensajes, presuntos integrantes de la organización de los Beltrán Leyva se han manifestado listos para iniciar una "guerra" en la entidad.

Tras la muerte de su líder, Arturo Beltrán Leyva, "El Jefe de Jefes" a manos de la Armada, en la entidad se ha desatado una confrontación entre supuestos miembros de ese grupo delictivo.

Extienden fuerzas

Las Fuerzas Armadas renovaron y reforzaron la seguridad en las siguientes entidades

- Sinaloa
- Chihuahua
- Baja California
- Guerrero
- Chiapas
- Morelos
- Tamaulipas
- Michoacán
- Veracruz





SALVAGUARDA. Las instalaciones de la Secretaría de Marina en la Ciudad de México fueron reforzadas con personal y con la instalación de al menos una cámara de video.